

GRACIAS A TRABAJO COORDINADO ENTRE INSTITUCIONES Y EMPRESA PRIVADA

Rescate exitoso de excursionista lesionada en sector rural de Salamanca

Gracias a la rápida coordinación de la Municipalidad de Salamanca y Minera Los Pelambres, se logró evacuar a la víctima, que tras una caída había sufrido un golpe en su cabeza, en una aeronave y trasladarla al hospital de Illapel.

EQUIPO EL DÍA Salamanca

A las 13:30 horas de este sábado, personal de Carabineros recibió un llamado de emergencia sobre un accidente ocurrido en el sector El Sausal, en la comuna de Salamanca. Tres personas que realizaban trekking en la zona, una de ellas una mujer adulta de nacionalidad chilena, fueron protagonistas del hecho cuando la mencionada sufrió una caída que le ocasionó un golpe en la cabeza.

Ante la gravedad de la situación, personal del Retén de Coirón se movilizó rápidamente hacia el lugar del siniestro, activándose además un protocolo de rescate que involucró a múltiples instituciones, incluyendo Bomberos de Salamanca, el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), y la colaboración directa de la Municipalidad de Salamanca, liderada por su alcalde, Carlos Lillo, junto a la Delegación Presidencial Provincial.

Al llegar al lugar, las instituciones confirmaron la situación y brindaron los primeros auxilios a la afectada. Sin embargo, debido a la complejidad del terreno y la imposibilidad de realizar una evaluación médica detallada en el sitio, el alcalde Lillo solicitó apoyo a la empresa Los Pelambres para realizar un traslado

aéreo de emergencia.

Gracias a la rápida coordinación, una aeronave de la empresa se dirigió al sector, logrando evacuar a la víctima y trasladarla al hospital de Illapel. Para este operativo, se contó también con la colaboración del alcalde de Illapel, Denis Cortés, quien dispuso el estadio municipal como punto de aterrizaje, asegurando un traslado seguro y ágil al centro asistencial.

Actualmente, la mujer se encuentra estable en el hospital de Illapel, recibiendo atención médica especializada.

El alcalde Carlos Lillo destacó el éxito del operativo gracias al esfuerzo conjunto entre instituciones públicas y la empresa privada. "Este rescate demuestra cómo el trabajo en equipo, la buena comunicación y la disposición de recursos pueden marcar la diferencia en situaciones de emergencia. Agradezco especialmente a Bomberos de Salamanca, al SAMU, y a la empresa Los Pelambres por su compromiso y colaboración", señaló.

La Municipalidad de Salamanca reafirma su compromiso de velar por la seguridad de sus ciudadanos y agradeció a todas las instituciones que participaron en este complejo y exitoso operativo de rescate.



EL DÍA

Se solicitó apoyo a la empresa Los Pelambres para realizar el traslado aéreo de emergencia de la mujer lesionada.